

Trois ans devraient suffire à la Slovaquie pour renoncer au pétrole russe, selon le secrétaire d'État au ministère de l'Économie Karol Galek.

La Slovaquie est en mesure de substituer ses besoins en pétrole importé de Russie d'ici trois ans, moyennant des investissements et des changements technologiques à la raffinerie de pétrole de Slovnaft, au niveau de l'oléoduc Adria et aux réservoirs de stockage situés dans l'est de la Slovaquie, a affirmé le 20 mai le secrétaire d'État au ministère de l'Économie Karol Galek.

Karol Galek a ajouté que la Slovaquie soutient toutes les sanctions qui peuvent nuire à la Russie.

Le député européen Robert Hajšel (Smer-SD, opposition) se montre également favorable à une période de transition : « La Slovaquie a également besoin de temps pour investir, prendre les mesures nécessaires pour sécuriser les sources alternatives et les routes pétrolières en dehors de la Russie, comme, par exemple, le lancement complet de l'oléoduc Adria ».

Source : TASR